
COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA



0818/2023

La Paz, Estado de México, 13 de agosto de 2023

**LOCALIZAN SECRETARÍA DE SEGURIDAD Y POLICÍA MUNICIPAL
UNIDADES DE CARGA CON REPORTE DE ROBO Y RECUPERAN
MERCANCÍA CON VALOR APROXIMADO A CINCO MILLONES DE PESOS**

- *Una alerta del C5 de la SS permitió iniciar las labores de búsqueda.*
- *Durante la intervención detuvieron a dos personas, probables implicadas en el delito de encubrimiento por receptación.*

En atención a una consigna operativa, elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) y de la Policía Municipal localizaron un contenedor reportado como robado y recuperaron la mercancía que transportaba, con valor aproximado a cinco millones de pesos; en la intervención, detuvieron a dos personas probables implicadas en el delito de encubrimiento por receptación.

Mediante una denuncia, personal de esta dependencia del Centro de Control, Comando, Comunicación, Cómputo y Calidad (C5) tuvo conocimiento del robo de una caja seca de la marca Utility, modelo 2004, color blanco, que trasladaba artículos diversos, así como colchones y contaba con Sistema de Posicionamiento Global (GPS), mismo que al parecer estaba ubicado sobre la carretera federal México-Puebla, esquina con calle San Francisco, en la colonia Los Reyes Acaquilpan, por lo que de manera inmediata se notificó a uniformados en campo para su recuperación.

COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA

Efectivos adscritos a la Dirección General de Combate al Robo de Vehículos y Transporte (DGCRVyT) realizaban labores de vigilancia en coordinación con policías municipales y ante la alerta implementaron un operativo de búsqueda e hicieron presencia en el lugar señalado; al arribar, observaron sobre la vialidad un tractocamión acoplado a una unidad con características similares a las descritas.

Acorde al protocolo de actuación efectuaron una inspección y encontraron en la cabina del automotor a un hombre y una mujer. Luego de identificarse, los oficiales les pidieron llevar a cabo una revisión de los datos de identificación vehicular; al cotejar la información con el Centro de Monitoreo estatal confirmaron que ambas unidades contaban con ficha de hurto.

Por no acreditar la legal posesión de los vehículos y los artículos, detuvieron a Salvador "N" y María "N" de 30 y 40 años de edad, respectivamente. Después de hacer saber los derechos que la ley concede, fueron presentados junto con lo decomisado ante la Fiscalía Especializada en Delitos Cometidos Contra el Transporte con sede en Nezahualcóyotl, para determinar su situación jurídica.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.edomex y en Twitter @SS_Edomex.